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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO 

ZONA EST 

 

Il giorno 26 del mese di febbraio dell’anno 2019 alle ore 20.45, a seguito di regolare convocazione 

da parte del Presidente,  si è riunito in Brescia, nella sala civica di via S.Orsola 166/A, il Consiglio 

di Quartiere Caionvico, per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 

1) Proposta del Comune per mercatino ambulante 

2) Situazione del cimitero 

3) Proposta interventi su via S.Orsola 

4) Organizzazione Assemblea di Quartiere 

5) Aggiornamento su altre attività in corso 

6) Varie ed eventuali 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente assente 

1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  

2 CACACE SIMONA 02/12/1979  XXXX 

3 DUSI ILARIA 06/08/1987 XXXX  

4 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  

5 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  

6 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960 XXXX  

7 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  

 

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere, Alessandro Sassi. 

Redige il verbale il consigliere Mariangela Faini 

 

ODG 1: Proposta del Comune per mercatino ambulante 

Il presidente riassume il contenuto della lettera inviata dal Comune sull’ipotesi del mercatino 

ambulante e le diverse considerazioni espresse dai consiglieri via e.mail. 

Dopo breve discussione si decide di: 

- suggerire al Comune il posizionamento del mercatino in piazzetta o in subordine in via 

S.Orsola al confine nord di Parco Panazza 

- Chiedere che le bancarelle siano presenti contemporaneamente o a rotazione, ma nella stessa 

giornata 

- Indicare come categorie merceologiche: salumi, formaggi, frutta e verdura, casalinghi, 

articoli di pulizia e manutenzione della casa 

Il Presidente invierà risposta al Comune. 

 

ODG 2: Situazione del cimitero  

Il Presidente ringrazia Ilaria Dusi per la relazione scritta e documentata con fotografie sullo stato 

del cimitero. 



Il CdQ condivide che: 

- il cimitero non abbia un rilevante problema di pulizia; 

- la struttura richieda un intervento straordinario di manutenzione per sanare le pareti, piene di 

muffa, infiltrazioni e scrostature, oltre all’avvallamento al piano superiore, che diventa un 

acquitrino in caso di pioggia; 

- sia necessario chiudere in qualche modo i loculi vuoti. 

Non è quindi tanto una questione di più frequente presenza del custode, ma di manutenzione una 

tantum. 

Il Presidente invierà in Comune  la relazione scritta e qualche foto esemplificativa. Chiederà anche 

il possibile eventuale ruolo di volontari del Quartiere. 

 

Interviene al CdQ il sig.Lino Molinari residente nel quartiere e invitato per condividere con i 

consiglieri le problematiche di tipo ambientale. 

 

Vengono affrontate le seguenti tematiche: 

- illustrazione del progetto di recupero del campo dietro la Canonica 

- possibile richiesta al Comune di dare un contributo ai viticultori ancora attivi nel Quartiere. 

Gabriella Liberini viene delegata per verificare con i proprietari e poi con l’Istituto Pastori, 

eventuali forme di collaborazione 

- recupero dei muri a secco presenti sulle pendici del Monte Mascheda 

Si ritiene opportuno prevedere un incontro con l’Assessore all’Ambiente Miriam Cominelli e con il 

Direttore del Parco delle Colline dr.Graziano Lazzaroni. 

Il Presidente ritiene opportuno raccogliere prima le idee sui diversi argomenti in modo che 

l’incontro possa essere costruttivo. 

 

Il Presidente ricorda che in tema di ambiente è opportuno andare dal residente gen.Tornabene che 

da anni si occupa del problema delle rogge.  

Sarà sua cura contattare il generale e fissare un incontro, prima della prossima assemblea. 

 

Il sig.Molinari lascia la riunione. 

 

ODG 3 : Proposta interventi su via S.Orsola 

Costanzo Beretti illustra le proposte di interventi per ridurre la pericolosità di via S.Orsola, 

elaborate da un residente nella via. 

Dopo breve discussione, si valuta che l’opzione preferibile sia la sistemazione di un paio di 

semafori che scattino al superamento di una velocità massima. 

Il Presidente ritiene che, non trattandosi di un semplice intervento di piccola manutenzione, sia 

opportuno inserire questa proposta in un più complessivo dossier sulle problematiche di viabilità del 

quartiere, da portare e discutere in Comune. 

Invita quindi tutti i consiglieri a riflettere sul tema per raccogliere successivamente in un’unica 

relazione tutte le idee, da far circolare anche preventivamente in forma scritta. 

 

ODG 4: Organizzazione Assemblea di Quartiere 

Il Presidente ritiene che sia opportuno convocare in tempi rapidi la prima Assemblea di Quartiere, 

che avrà innanzitutto lo scopo di presentare il nuovo CdQ, e quindi non può andare troppo in là nel 

tempo. 



In quella sede potranno essere presentate le prime attività avviate e quelle su cui il CdQ intende 

muoversi, per poi soprattutto ascoltare le voci dei cittadini che si spera interverranno. 

Dopo breve discussione si delibera che l’Assemblea sia convocata per il prossimo lunedì 8 aprile, 

mentre il CdQ di fine marzo servirà per definire gli argomenti da presentare. 

 

ODG 5: Aggiornamento su altre attività in corso 

Il Presidente riferisce che si è condiviso di organizzare con gli altri quartieri della zona Est gli 

incontri proposti dall’Associazione Museke sull’accoglienza dei minori immigrati. Le modalità 

saranno concordate in una prossima riunione di Zona. 

 

Ipotesi bibliocabina nel Parco vento del Mascheda: è un’idea che piace molto e che, in mancanza di 

una vecchia cabina del telefono, potrebbe essere realizzata con un'altra struttura. 

Il Presidente si informerà in Comune sulla fattibilità di questa idea. 

 

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 23.00. 

 

Letto confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente 

Alessandro Sassi 

Il Consigliere che redige il verbale 

Mariangela Faini 

 


